

## NOTICIAS

Nuestro buen amigo y Socio Miguel Hernández remite la siguiente noticia, extraída de "Las provincias" 1-VII- 1926.

"Por la junta de la Caja de Ahorros, se ha cedido a la comisión de monumentos de la provincia, un soberbio capitel, al parecer romano, para que aumente la colección ornamental que hoy existe en el Teatro Romano de esta ciudad.

El señor Almarche se ha incautado del citado capitel y ha ordenado su traslado al célebre monumento.

La junta de la Caja de Ahorros ha dado con este motivo nueva prueba de cultura y de patriotismo.

El capitel fue encontrado en las obras que se verifican en el domicilio social de la Caja."

**Comentario:** Por lo expuesto, ya nuestros antepasados tenían mucho interés por conservar los restos arqueológicos de nuestra ciudad, y no todos fueron a destruirlos, como alguien escribió.

Es una pena que no mencionen las características que tienen, por lo que sabríamos si esta pieza existe en el Museo ó se ha perdido.

El día 12 de Octubre recibimos la agradable visita de nuestro buen amigo el profesor Dr. Geza Alföldy de la Universidad de Heidelberg, acompañado de veinte alumnos de dicha universidad Internacional y un equipo de la televisión Alemana que filmaron el desarrollo de la visita del grupo al Castillo y Museo Arqueológico donde les acompañó D. Facundo Roca.

Después de comer giraron una posterior visita a la Arciprestal de Santa María, finalizando en el local de nuestro Centro Arqueológico en la Casa de Cultura (de la Caja de Ahorros) donde fueron recibidos y acompañados por nuestro Vicepresidente Don Amadeo Ribelles.